

Boletín Municipal



Panoramas



Municipio Intensifica Campaña de Prevención del Cáncer de Mamas

En el marco del Mes de la Prevención del Cáncer de Mamas, la Dirección de Salud Municipal ha intensificado su llamado a todas las mujeres para que se realicen sus exámenes en el Centro de Mamografía Comunal. La detección temprana es crucial y puede marcar la diferencia entre un tratamiento exitoso y complicaciones graves.



Realizan capacitación sobre Buen Trato a Personas Mayores en San Antonio

El pasado viernes se llevó a cabo una capacitación en la sede de la Unión Comunal de Adultos Mayores en San Antonio, en el marco del mes de las personas mayores. La actividad fue organizada por el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA) de la Región de Valparaíso y el municipio, enfocándose en la ordenanza que regula esta materia en la comuna, la cual está vigente desde el año pasado.

Encuentro Deportivo

Sudamericano de Karate Do Goju Kai 2024



Desde el jueves 31 de octubre hasta el 2 de noviembre desde las 10:00 hasta las 18:00 hrs.

Gimnasio José Rojas Zamora Ex Montemar

Concierto Musical

Coro y Conjunto Instituto Bicentenario Javiera Carrera Verdugo



Domingo 25 de agosto desde las 11:30 horas

Plaza de Lolleo



Inauguran la 15ª versión de las Olimpiadas Ambientales Escolares

En la terraza del Centro Cultural San Antonio, comenzó el certamen educativo organizado por el Departamento de Gestión Ambiental de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO), con el patrocinio del Ministerio del Medio Ambiente. Evento, que se extenderá por dos semanas y reúne a 14 establecimientos educativos de la comuna. La premiación de los ganadores se realizará el jueves 7 de noviembre a las 11:00 horas en el propio Centro Cultural.

Noticias Breves



Este 31 de octubre se celebra el Feriado Nacional de las Iglesias Evangélicas y Protestantes, coincidiendo con el Día del Protestantismo a nivel mundial. Habrá una actividad especial en la Plaza de Lolleo, organizada por el Programa de Asuntos Religiosos del municipio.



La semana pasada, en la Escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda, disfrutamos un workshop organizado por el Departamento de Cultura y la Fundación del Títere y el Payaso, explorando el diseño y técnicas de marionetas gigantes.

Boletín Municipal



Exitoso Seminario de Prevención del Suicidio en la comunidad Educativa

Más de cien asistentes participaron en el Seminario de Prevención del Suicidio en la Comunidad Educativa, organizado por la Municipalidad de San Antonio. El evento, realizado el 23 de octubre en el Museo de Historia Natural e Histórico de San Antonio, abordó factores de riesgo, acciones preventivas y la red comunal existente.



Seminario sobre Manejo de Residuos en Chile aborda la Crisis Climática

En conmemoración del Día Internacional del Cambio Climático, se llevó a cabo el seminario "Manejo de Residuos en Chile, en tiempos de Crisis Climática" en el CFT Estatal de Valparaíso, sede San Antonio. La actividad, organizada por el Departamento de Gestión Ambiental de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO), reunió a la comunidad, funcionarios y otros interesados para discutir el impacto ambiental de los residuos en Chile.

El evento comenzó con palabras de bienvenida del director de la DIMAO, Francisco Valenzuela, quien enfatizó en el objetivo de este seminario, indicando que "Este seminario aborda cómo el manejo de residuos impacta los efectos del cambio climático. Hemos invitado a dirigentes vecinales de diversos sectores de la comuna de San Antonio para sensibilizarlos sobre la problemática del mal manejo de la basura, especialmente los microbasurales y los problemas asociados, los que afectan directamente en el cambio climático".



Donan vestuario institucional a guías turísticos de San Antonio

La Asociación de Comercio de Lolleo junto a los prestadores de servicios turísticos entregaron vestuario institucional a los guías turísticos que trabajan atendiendo a visitantes en la temporada de cruceros que partió el pasado 17 de octubre. Se trata de una iniciativa que viene a sumarse a diversas acciones en pro de la gestión de recalada de estas naves y en general del turismo a nivel local.

FARMACIAS DE TURNO

29

MASTER

LUIS REUSS n°273 L4

30

SAN ENRIQUE

AV. CENTENARIO n°67

31

SALCOBRAND

AV. PROVIDENCIA n°102

EFEMÉRIDES

30

Día Nacional del Ejecutado Político

31

Día Nacional de las Iglesias Cristianas Evangélicas y Protestantes

31

Día Mundial de las Ciudades

01

Día de todos los Santos

01

Día Mundial de la Ecología